Acepta Chile un Llamado del Papa y va a la Distensión con Argentina

bierno informo hoy que acogió un llamado del Papa Juan Pablo II y que asumió "un compromiso directo e independiente" con su representante, respecto a medidas de distensión frente a la Argentina.

El representante papal es el cardenal Antonio Samore, que ayer en Roma, en

SANTIAGO DE CHILE, nombre del Papa, pidió a de junio. (AP)—El go-ierno informo hoy que maran por separado medi-cogió un llamado del Papa das tendientes a restablecer la distensión entre ambos países, cuyo diferendo te-rritorial está sometido a la mediación del Sumo Pontifice.

La cancilleria difundió hoy el siguiente comunicado:

"Ayer domingo 7 de junio, el cardenal Antonio Samore hizo público el lla-mado de Su Santidad el Papa Juan Pablo II, dirigido a los gobiernos de Chile v Argentina, para que en forma independiente proce-dieran a materializar las medidas de distensión que han ofrecido,

"El gobierno de Chile, que acogió de inmediato este nuevo llamado, como un homenaje a Su Santidadi ha contraido un compromi-so directo e independiente con el representante del mediador, en el sentido de proceder a adoptar las medidas de distensión apropiadas para facilitar la labor mediadora del Padre Santo"

El comunicado no anticipó posibles medidas, pero el vicecanciller coronel Fernando Arancibia, dijo que posiblemente se conocerian públicamente en el curso del dia.

Precisó que en Argentina hay actualmente 12 chile

SIGUE MA LA PAR. VEINTISIETE

Acepta Chile un Llamado del Papa

nos detenidos, entre ellos dos oficiales del ejército, enfrentan acusaciones que por espionaje, en tanto que en Chile los argentinos deentre ellos.

han dicho que como un gesto de distensión podrian poner en libertad en un plazo de 48 horas a los detenidos en Chile dentro de un marco de reciprocidad de Argentina.

LIBERA ARGENTINA A OCHO CHILENOS

Ocho ciudadanos civiles chilenos, detenidos en Argentina, acusados de ser esrias al servicio de Chile, fueron indultados hov por el pobierno argentino, en respuesta al llamado hecho

la visivera por el Papa Juan Pablo II.

Los ocho chilenos esta ban detenidos desde no-viembre de 1978.

En fuentes diplomáticas tenidos por los mismos car- se supo aqui que el gobiergos son diez, dos militares no chileno hizo otro tanto con igual número de argen-Las autoridades chilenas tinos detenidos por similar motive.

> Los ciudadanos chilenos que fueron indultados fueron conducidos esta noche a la residencia del nuncio apostólico, monseñor Ubal-_do Calabresi,

UNDIMASIUND

DFueron liberados trece detenidos acusados de espionaje

Argentina y Chile responden afirmativamente al Papa

BUENOS AIRES, 8 de junio (AFP, AP, EFE, PL y UPI). - Las dictaduras de Argentina y Chile respondieron hoy al llamado del papa Juan Pablo II y decidieron liberar a detenidos en cada uno de los países acusados de espionaie.

Mientras tanto, el ministro argentino de Economía, Lorenzo Sigaut, admitió hoy que "hay síntomas evidentes" de desocupación en este país que "preocupan" al régimen presidido por el general Viola.

Ocho chilenos civiles acusados por Buenos Aires de espionaje al servicio de Santiago fueron puestos a disposición del nuncio apostólico en este país, mientras una medida similar que benefició a cinco argentinos efectuó a últimas horas de hoy te de la respuesta al llamado de distensión que efectuó ayer el representante papal, cardenal Antonio Samore.

Fuentes diplomáticas en esta capital precisaron que estas medidas serán completadas con la liberación de los restantes detenidos y el levantamiento del cierre de la frontera ordenado por las autoridades militares de Buenos Aires.

Horas antes de las medidas anunciadas, un comunicado de la cancillería chilena especificó que el régimen del generai Augusto Pinochet aceptaba el llamado papal como un "compromiso directo e independiente" con el Vaticano, que media entre ambos países por la soberanía respecto al canal de Beagle.

el régimen de la nación vecina, como par- En declaraciones a una radioemisora lo- , , ducciones de la jornada laborar.

cal, el ministro Sigaut dijo por otra parte que la desocupación en Argentina al-canzó niveles alarmantes "en los últimos meses como consecuencia de un proceso que emergía", y refirió que la industria, por ejemplo, empleaba en noviembre de 1974 a 37 por ciento de los argentinos, mientras en abril último ese porcentaje se redujo en favor del sector servicios al 30 por ciento.

Como prueba de la afirmación de Sigaut, fuentes sindicales dijeron hoy que más de 600 trabajadores de ocho empresas metalúrgicas y otros 800 de fábricas dependientes de las transnacionales de la industria automotriz, se encuentran afectados por despidos, suspensiones y re-